

RATIFICAN A VIDELA EN EL CARGO  
DE PRESIDENTE EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 2 de mayo.—La Junta Militar argentina ratificó para un nuevo mandato al actual presidente, teniente general Jorge Rafael Videla, por un periodo de 3 años. El comunicado oficial destaca que esta es una decisión que "muestra la unidad indestructible de las fuerzas armadas", en relación con las divergencias planteadas en los últimos días por la Armada, que inicialmente se opuso a Videla. (UPI).

(Más información en la página 12).

# La Junta eligió a Videla como presidente de Argentina

Lo será por un periodo de 3 años

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 2 de mayo.—El teniente general, Jorge Rafael Videla fue elegido por la Junta Militar de gobierno como presidente argentino para el periodo comprendido entre el primero de agosto de 1978 y el 29 de marzo de 1981, se indicó hoy aquí en medios gubernamentales.

Luego de una reunión celebrada hoy por el triunvirato castrense, máximo organismo de poder en este país desde 1976, los comandantes en jefe del Ejército, teniente general Jorge Videla, de la Armada almirante Emilio Massera y de la Fuerza Aérea brigadier general Orlando Agosti, coincidieron en investir a Videla como presidente para los próximos 3 años.

De tal manera se iniciará el segundo periodo del proceso de reorganización nacional, como denominan los militares al periodo abierto luego del golpe de Estado que desalojó del poder al gobierno constitucional que encabezaba la ex presidenta Isabel Perón actualmente confinada en una guarnición naval.

## BALBIN ESTUVO DETENIDO

Por otra parte, en San Luis, el veterano líder radical Ricardo Balbín fue arrestado anoche y mantenido detenido por 9 horas en una población cercana a esta capital provincial del centro de la Argentina, pero hoy atribuyó el incidente a un exceso de celo de funcionarios policiales locales.

Balbín, de 73 años de edad, fue detenido anoche en Villa Mercedes junto con su hijo Enrique y 6 líderes locales, poco antes de una comida en la que se disponían a participar alrededor de un centenar de dirigentes radicales de la región.

Al recuperar su libertad a las 4 de la madrugada, empero, atribuyó el incidente a un "error de un funcionario que no puede incidir sobre los postulados del gobierno militar argentino en el orden nacional".

Sugirió que el funcionario policial que lo detuvo podría haber actuado influenciado por recientes declaraciones del ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, quien afirmó que la actividad política está desterrada de Argentina, que "los partidos

políticos están prohibidos" y que "no hay, ni está a la vista, ninguna apertura política".

Balbín puntualizó que se había solicitado permiso para realizar un acto partidario, pero que los planes para el mismo habían sido cancelados al negarse la autorización correspondiente, por lo que no había causa alguna para su detención.



JORGE RAFAEL VIDELA